

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Campagne-Pas-d-039-argent-pour-le-nucleaire-pas-d>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Campagne "Pas d'argent pour le nucléaire, pas d'argent pour EDF"**.

30 novembre 2015

Campagne "Pas d'argent pour le nucléaire, pas d'argent pour EDF".

Chambéry (73)

Action permanente dans toute la région...et au-delà.

Campagne "Pas d'argent pour le nucléaire, pas d'argent pour EDF !"

Nous consommateurs d'électricité avons décidé de quitter EDF tant que cette société n'aura pas arrêté la totalité des réacteurs nucléaires qu'elle exploite.

Nous consommateurs d'électricité avons décidé d'agir sur le terrain économique et de « couper les vivres à EDF ».

Nous consommateurs d'électricité avons décidé de nous approvisionner en électricité non nucléaire, lorsque nous sommes raccordés au réseau public de distribution d'électricité, en souscrivant un contrat d'électricité produite à 100% par des énergies renouvelables. 5 fournisseurs, n'ayant que ce type d'offre, peuvent nous fournir en région Rhône-Alpes (ENERCOOP, ENALP, ENERGEM, PLANETE OUI, LAMPIRIS).

Nous consommateurs d'électricité avons décidé de faire connaître autour de nous les raisons pour lesquelles nous avons décidé de nous approvisionner en électricité non nucléaire.

Nous consommateurs d'électricité réexaminerons notre choix lorsque la société privée à capitaux publics EDF aura arrêté la totalité du parc de réacteurs nucléaires qu'elle exploite.

Pour en savoir plus sur cette campagne et sur le mode d'emploi pour choisir un fournisseur d'électricité produite à 100% par les renouvelables vous pouvez nous envoyer un mél à : sdn73@no-log.org

sdn73@no-log.org